



Palabras de presentación para un recital de Marina Latorre

686582

El sábado 1º de abril el Zoológico de Chillán se vistió de fiesta. Marina Latorre dio un recital de Poesía ante un público numeroso. Las palabras siguientes son la presentación del presidente del Grupo Literario Nuble, que patrocinó el recital: "Distinguidos amigos todos:

La circunstancia de estar hoy en este sitio a punto de iniciar un recital, constituye la concreción de una valiosa idea que puso en práctica, en Santiago, la Agrupación Amigos del Libro.

Presidida esta dinámica entidad por el escritor Oreste Piath, el libro de nuestra amiga Marina Latorre "Fauna Austral", fue conocido el 30 de diciembre último, a través de un recital en el Jardín Zoológico de Santiago.

Si los pintores cuando quieren dar a conocer sus obras, realizan, una exposición o los músicos llevan a cabo un concierto, todo con mucha publicidad y programada por qué los poetas no habrían de emplear esta misma técnica en

la promoción de un libro que recién sale de la imprenta.

Eso se preguntaron los escritores santiaguinos. Eso nos hemos preguntado nosotros en Chillán. Conversamos con Marina, para pedirle reeditara en Chillán su experiencia capitulina.

Por eso, hoy está aquí. Marina es amiga de Chillán, porque es amiga de nosotros, el Grupo Literario Nuble, que la ha acogido siempre con simpatía y con cariño. A ella y Eduardo Bolt, su esposo y amigo de los escritores. A ella, directora de la revista Portal y a él, su editor.

Pero esta experiencia tiene un agregado más, aparte de dar a conocer frente a estas jaulas la vida de los animales de la zona magallánica. Ese agregado es entregar uno voto de adhesión a la causa de don Carlos Yunge, que debiera ser la causa de todos nosotros, la causa de Chillán.

Don Carlos, un hombre que aprecia la poesía, porque él también la cultiva, es un cruzado de los nobles motivos de nuestra flora y fauna.

Su labor, cien veces reseñada por nuestros medios de comunicación, merece nuestro reconocimiento y gratitud.

El unirá hoy día su voz a la de esta buena amiga nuestra que, haciendo un viaje especial desde Santiago, nos entrega el ponderado producto del último de sus seis libros, que la transforma en una digna cantora de rica fauna magallánica, su tierra de nacimiento.

Recibamos el mensaje de esta mujer inteligente y sensible, Marina Latorre y la palabra de este estoico varón, Carlos Yunge, que está dispuesto a culminar sus días a la vera de esta obra, manifestación concreta de su increíble constancia.

Agradecemos el esfuerzo de ambos por entregarnos poesía y agradecemos también la presencia de nuestro socio padre Ramón Angel Jara que, con sus niños y sus flautas, llenará de melodías este recinto.

Y, por supuesto, agradecemos también la presencia de vosotros, que le da un interesante marco humano a esta experiencia de tan digna motivación."

Palabras de presentación para un recital de Marina Latorre.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Palabras de presentación para un recital de Marina Latorre. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)